

# L'actualité en bref

## Chambre d'agriculture et syndicats rencontrent le Premier ministre Jean Castex, le 14 février dernier



Les Présidents de la Chambre d'agriculture, de la FDSEA et des JA ont pu rencontrer Jean Castex, ainsi que Mme Gourault, ministre de la cohésion des territoires, dans les locaux de l'usine Prolainat le 14 février dernier.

L'occasion d'échanger sur la cartographie des cours d'eau, la gestion de l'eau, la nouvelle PAC 2023, l'influenza aviaire, la charte d'engagement, l'installation des jeunes agriculteurs, la loi EGAlim et les zones défavorisées simples.